
 

ATA 032/14                                                                                                                                                      1 
 

 

 
                                                          ATA 032/2014 
 
Aos vinte e dois dias do mês de setembro do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima segunda SESSÃO ORDINÁRIA, 
da segunda Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores 
de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e 
os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, 
Laureni Garcia Pagini, Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo 
Semensatto de Lima e Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os 
vereadores, os servidores: Norberto Fontana Ferri, Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da 
Silva Cegaspini e Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 031/2014, previamente 
disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou-
se à leitura das correspondências: RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM nº 048/14 
enviando Projeto de Lei nº 045/2014; Of. Plenário nº 005/14 enviando Projeto de Lei 
Legislativo nº 007/2014. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para 7º Feira da 
Agricultura Familiar da Região Centro Sul - FAFEC. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 
048/2014 enviando proposições aprovadas na sessão passada; Of. Leg. n° 042/2014 
enviando Projeto de Lei nº 042/14. Of. Leg. nº 043/14 enviando Projeto de Lei nº 043/2014. 
EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna 
a VEREADORA LAURENI saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Comentou sobre a Sessão Solene realizada no CTG Laçadores 
e Trovadores, relatou que logo após foi servido um belíssimo jantar muito bem preparado, 
parabenizou o Patrão e toda a Patronagem pela organização, pela realização dos eventos 
e por estarem mantendo a tradição dentro do nosso CTG e que com certeza isso será 
muito gratificante para todos. Relatou que não pode se fazer presente nos demais dias e 
na bailanta pelo motivo de ter acontecido uma tragédia envolvendo sua família, mas tem a 
certeza de que tinha muitas pessoas apreciando o evento, pois foi uma semana de muito 
trabalho para a Patronagem, mas é com esses eventos que ressaltamos a nossa 
comunidade e nosso Município. Fez o pedido ao Presidente para que fosse encaminhado 
um ofício de pesares aos familiares do Senhor Julio Kuck e aos familiares do Senhor 
Alfredo em seu nome e no nome dos demais colegas que quiserem fazer parte dos ofícios. 
Comentou sobre a visita do Deputado Sperotto a essa Casa, onde realizou várias vizitas e 
almoçou em nosso Município, relatou que os pais do Deputado eram de Barão do Triunfo e 
por isso o Deputado tem raízes em nosso Município e se faz sempre presente ajudando e 
atendendo as nossas necessidades. Comentou sobre uma indicação que estaria 
colocando que se trata do pagamento de Alvará e IPTU da entidade da APAE, esta que 
vive de donativos. A Vereadora indica ao Executivo que crie um Projeto que isente esses 
pagamentos que no ponto de vista da Vereadora seria muito certo e gratificante para 
aquelas pessoas que trabalham voluntariamente para ajudar a APAE, pediu a colaboração 
dos colegas, pois aquela entidade e aquelas crianças precisam da ajuda dos Vereadores e 
de toda comunidade. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Primeiramente parabenizou 
seu tio Luiz Rodrigues de Souza pela passagem de seu aniversário que esteve 
completando seus oitenta anos, este que sempre passou somente coisas positivas ao 
Vereador e é um grande exemplo para a sua família e para toda comunidade, pediu para 
que fosse feito um ofício de felicitação para seu amigo. Deixou seus pesares aos familiares 
do Senhor Alfredo pela sua perda e fez o pedido para fazer parte do ofício que será 
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encaminhado aos familiares. Agradeceu a visita do Deputado Senhor José Sperotto que 
esteve visitando o nosso Município e pediu desculpas por não ter se feito presente, pois 
ultimamente o Vereador tem tido uma tarefa bastante extensa, esse que também teria sido 
o motivo do atraso do Vereador para a Sessão. Relatou que é sempre uma honra receber 
candidatos que estão prontos para nos ajudar e o José Sperotto tem feito muito pelo nosso 
Município e merece ter consideração e respeito. Relatou que não pode se fazer presente 
no CTG além da segunda-feira, mas sentiu que a nova Patronagem está disposta a tocar 
aquele entidade com maior intensidade e dessa forma dando preparo para a juventude de 
Barão do Triunfo para cultuar as tradições através do CTG, pois estão trabalhando de uma 
forma que irá cativar as pessoas e ter sempre uma participação maior da comunidade, 
relatou que gostou muito do atendimento e que estão todos trabalhando juntos e com 
muita união realizando uma boa programação durante toda a semana. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Primeiramente fez o pedido para participar dos ofícios de 
pesares que serão enviados. Agradeceu a visita do Deputado Sperotto em nosso 
Município e relatou que é muito importante a vinda dos candidatos até o nosso Município 
para conhecer nossas necessidades, relatou que o Deputado Sperotto está sendo um 
grande parceiro da nossa cidade. Em nome da Patronagem do CTG Laçadores e 
Trovadores agradeceu a todos que ajudaram na copa e na cozinha nos dias dos eventos, 
agradeceu o Prefeito que foi um grande parceiro e emprestou o carro para levar os 
cavaleiros até o Município de Vale Verde, agradeceu também os colegas  Vereadores que 
foram favoráveis à disponibilização de uma verba através da Prefeitura, agradeceu o 
Secretário de Obras que esteve prestando vários serviços para o CTG, também a 
Secretaria de Agricultura e da Saúde que também apoiaram e a todos os comércios de 
Barão do Triunfo e de Sertão Santana que ajudaram. Deixou seu agradecimento em 
especial a Secretária de Educação que liberou os alunos para fazerem uma visita até o 
CTG, onde foi apresentado alguns cartazes, encilhas, trajes gaúchos e algumas 
explicações sobre a semana farroupilha, sobre a Guerra dos Farrapos entre outros, onde 
se fizeram presente todas as escolas do Município, a escola Estadual e a APAE. 
Agradeceu todas as professoras que se disponibilizaram a levar os alunos, o Presidente da 
Casa que aceitou realizar a Sessão Solene no CTG na segunda-feira, o Padre pela 
realização da Missa Crioula e a comunidade em geral que se fez presente durante a 
semana. Relatou que toda quarta-feira após o curso de dança é servido janta e pediu para 
a comunidade que participem, pois a presença da comunidade é sempre muito importante 
para o CTG. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o 
Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Primeiramente 
pediu para fazer parte do ofício de pesar que será enviado aos familiares do Senhor 
Alfredo e do Senhor Julio e fez o pedido que seja feito um ofício de pesares aos familiares 
da Vereadora Laureni pela perda do seu sobrinho e deixou seus pesares a todos 
familiares. Parabenizou o Patrão do CTG Rodrigo e a todos os tradicionalistas que 
participaram dos eventos e a todos que se empenharam durante a Semana Farroupilha e 
fizeram esse movimento tradicionalista que é tão importante para o nosso Município e que 
continuem sempre se empenhando e realizando esse serviço. Comentou sobre a situação 
das estradas, relatou que tem recebido algumas reclamações que alguns pontos estão 
sem acesso, relatou que iria colocar algumas indicações mas por motivo de horário não 
conseguiu mas que na próxima segunda-feira estará colocando pedido sobre algumas 
estradas que a comunidade tem cobrado, fez o pedido ao Poder Executivo para que o 
mais breve possível coloquem as máquinas nas estradas, pois essas têm que ficar sempre 
ativas e também as caçambas com os cascalhos, pois muitas vezes as pessoas estão sem 
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acesso e não estão sendo atendidas. Deixou o pedido ao Executivo que de uma atenção 
especial aos produtores de carvão, estes que estão fazendo sua sobrevivência através 
desse material. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, votadas 
e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: 
INDICAÇÃO  Nº 066/2014 DA VEREADORA LAURENI que elabore PROJETO DE LEI 
concedendo à APAE – Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Barão do 
Triunfo,  isenção do pagamento das taxas de Alvará e de IPTU. JUSTIFICATIVA: APAE é 
uma entidade sem fins lucrativos, que sobrevive de doações e promoções, muitas vezes 
insuficientes para custear as despesas da entidade. Atende diversos alunos com 
necessidades especiais de nosso Município, que encontram ali uma estrutura que lhes dá 
amparo específico. Tal isenção traria uma grande contribuição para a APAE baronense. 
 PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 114/2014 DO VEREADOR TIAGO que seja providenciado 
a pintura das grades na frente e na lateral do Posto de Saúde. Justificativa: As presentes 
grades estão com muita ferrugem e também contribuiria com embelezamento do Posto de 
Saúde, pois este deve ser mantido sempre limpo e com boa aparência.  O Presidente 
determinou retirado de Pauta o PROJETO DE LEI Nº 043/2014, por não ter sido enviado 
os contratos referentes ao Projeto.  Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou o Presidente, 
os demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu para fazer parte dos 
ofícios de pesares que foram pedidos pelos colegas. Parabenizou o Patrão do CTG 
Rodrigo e a Patronagem que realizaram um bela programação durante a Semana 
Farroupilha, onde o Vereador se fez presente e tem a certeza que todos que se 
empenharam é por que gostam. Deixou os parabéns em especial aos cavalarianos que 
foram fazer a busca da Chama Crioula no Município de Vale Verde e enfrentaram chuva, 
vento e frio mostrando que são guerreiros.Desejou uma boa noite e agradeceu a presença 
de todos. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, saudou novamente quem 
não se fazia presente na sua primeira saudação. Parabenizou a Patronagem do CTG pela 
realização dos eventos durante a Semana Farroupilha. Comentou sobre um esgoto que 
está causando um forte odor, principalmente em dias quentes, esse que está localizado 
perto da sede do Sindicato, onde já foi pedido para a administração tomar alguma 
providência e ainda não foi tomada e fica muito chato por ser um local de estacionamento, 
relatou que está havendo um pouco de facilitação por parte do Executivo por não cobrar da 
Secretaria de Obras que solucionem esse problema. Usou a palavra o VEREADOR 
RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua 
primeira saudação. Agradeceu toda Patronagem e amigos que ajudaram na Semana 
Farroupilha e os cavalarianos que realizaram a busca da Chama Crioula e todos que se 
fizeram presente no CTG durante a Semana Farroupilha. Desejou uma boa noite a todos e 
um grande abraço pmdbista. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, 
saudou o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu 
para fazer dos ofícios de pesar que serão enviados aos familiares do Senhor Alfredo e do 
Senhor Julio e deixou seus pesares a família Pagini em especial a sua colega Vereadora 
Laureni pela perda do seu sobrinho Ismael. Parabenizou o Patrão e a Patronagem do CTG 
pelo trabalho que realizaram durante a Semana Farroupilha, pois sabe que não é fácil e é 
muito cansativo. Agradeceu a visita do Deputado Sperotto em nosso Município, este que 
está sempre se fazendo presente por ter bases familiares e políticas em nosso Município. 
Desejou uma boa noite e agradeceu a presença de todos. Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
sessão. Deixou seus pesares a família do Senhor Vilson pela perda de seu filho Ismael em 
especial a colega Vereadora Laureni. Pediu para fazer parte dos ofícios de pesares que 
serão enviados aos familiares do Senhor Alfredo e do Senhor Julio. Parabenizou a  
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Patronagem do CTG por terem realizado uma ótima programação durante a Semana 
Farroupilha, agradeceu o convite enviado a essa Casa para realizar a Sessão Solene no 
CTG. Agradeceu o Secretário de Obras por ter realizado um dos seus pedidos de 
providências e deixou o apelo para que continuem arrumando as estradas principais.    
Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os 
vereadores para a próxima sessão ordinária, dia vinte e nove de setembro do presente 
ano, na mesma hora e local.  

 
 
                                      Sala de Sessões, 22 de setembro de 2014. 

 
 
 
 

NERCIO DA SILVA AMBOS                                  MARCOS CESAR GARCIA 
Presidente                                                         1° Secretário 

        


